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浦东土地推介会

6号线书院站“204年临港分城区土地推介会”受开发商热捧今明两年推出公顷土地（铁南注：南汇新城的四个

分城区将成为人口导入的主战场，由于滴水湖周边的主城区土地资源十分紧张，很多自贸城高端项目需要在主

城区落地，未来推出的住宅类用地是非常有限的，显然物美价廉的分城区土地市场将成为众多住宅类开发商的

合适选择。四个分城区近期前景最好的是书院和泥城，由于距离已开通的号线地铁站较近，书院镇很多土地都

受到开发商的青睐，金桥张江等集团也已经进入这一区域进行开发，尤其是围绕书院地铁站启动的综合体项目

令人期待；泥城的优势是商业，作为浦东新区规划的区域商业中心之目前泥城的商业运营比主城区人气要足，

计划导入人口也是最多的。芦潮港社区绝大部分土地已经开发完成，其最大的优势是距离洋山自贸港区陆域部

分比较近，同时拟建设的渔人码头商业街区项目也让人期待。总体而言，临港四个分城区的定位要低于主城区

，土地推介会的视频中提到的绝大多数“高大上”项目实际上都在环滴水湖的主城区，对于临港自贸城的开发

，主城区会采取“宁缺勿滥”的精选策略，侧重发展有国际国内影响力的重点项目，而分城区将成为很多普通

住宅项目的首选。

月日，早报记者从上海临港经济发展（集团）有限公司在上海市土地交易中心举办的“年临港分城区土地推介

会”上获悉，年及201年，临港四个分城区将有公顷的土地入市，其中绝大部分为住宅地块。自贸试验区概念已
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经把临港新城炒得火热，去年月，临港新城主城区两幅袖珍商住地块，分别以%%的超高溢价率成交。推介会

上有开发商表示，对临港新城的发展前景十分看好，但未来会冷静应对，如果临港新城地块价格合理，将会着

力投资于商住类和住宅类地块。

土地供应以住宅为主临港新城总面积为平方公里（不含洋山保税港区），其中填海造陆平方公里。同时，结合

各区域产业企业人口的商业生活需求，规划建设了四个大型配套分城社区：临港芦潮港社区泥城社区万祥社区

以及书院社区。其中，住宅土地总面积达到公顷；其次为商住用途，面积为公顷；商业用途的地块面积最少，

仅为公顷。去年临港供应土地万平方米上海易居房地产研究院副院长杨红旭在土地推介会上表示，在经历年政

府限购之后，一线城市对于房产的需求依然旺盛。

年，临港新城供应面积万平方米，供应套数套，成交面积万平方米，单价元，成交金额达到亿元，供求比为。

开发商：“有投资价值”去年由于楼市和土地市场都比较火爆，加之自贸试验区概念，两幅位于临港新城滴水

湖中心区域的袖珍地块—总体量不超过万平方米，拍出万元/平方米左右的高价。

土地推介

对于此次临港新城推出的地块，一位房企高管告诉记者，他们有打算在临港新城进行住宅投资，但是因为去年

地价炒得过高，他们对于目前的地价持观望态度。另有开发商表示，随着交通规划和配套设施的完善，临港新

城一直是公司比较关注的区域，此次推介的地块，公司对于商住用途的地块比较有兴趣。http//biudcomcn204年

月日家居装修知识网新城再次腾飞百家房企聚焦浦东临港四大分城区土地推介会举行中房网讯月日，上海临港

集团在上海市土地交易市场成功举办了临港地区土地推介会。

会议围绕临港的四大分城区年及年的经营性项目推介和土地供应计划，对芦潮港泥城万祥书院四大分城区的重

点地块做了详尽介绍。这也是临港集团与上海市土地交易事务中心的再度合作，今后将依托合作平台，为临港

新城拓展有效客户，延伸招商触角，为新城项目洽谈和招商工作创造有利条件。本次推出的宗地块，共公顷，

包括住宅用地幅商业用地幅商住用地幅商业服务及文化娱乐用地幅以及工业用地幅。浦东向南，临港新城将成

为上海经济新引擎作为十二五重点建设发展的六大片区之临港地区是上海实现创新驱动转型发展的重要战略空

间。

会议透露，截至目前，上海临港产业区已引进产业项目个，产业项目总投资额达亿元，其中外资亿美元，已落

户产业项目的达纲产值预计将达亿元。由此形成新能源装备汽车整车及零部件船舶关键件海洋工程工程机械民
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用航空配套和战略性新兴产业的+产业格局，其中已引进中船集团上海汽车上海电气和西门子等国内外知名企

业。根据上海市临港地区开发建设管理委员会年月1日发布的文件显示：临港地区年全社会固定资产投资计划00

亿元，较201年增幅约%。

这也是临港集团再度通过市场的协作平台，为临港新城拓展有效客户，延伸招商触角，为新城项目洽谈和招商

工作创造有利条件。环境改造“走到哪里，美化到哪里”珍稀土地善用土地，将项目打造成城市的一处景观一

张名片锦绣路改造一园盎然春色六大主题园区全球同纬度最美丽的园林一脉经典建筑细节是令人敬畏的考究品

质于每个城市间传承一室极致奢华不是以平方计算的领地而是以立方呈现的艺术顶级家用设备博览会超越沪上

豪宅装修的奢华交楼标准广州北京星河湾一袭品质生活浦东星河湾的空间利用更好，得房率更高，通透性更好

。月日，早报记者在“12年浦东新区土地推介会”上了解到，浦东川沙南汇新城唐镇新市镇周浦镇浦江两岸等

区域，计划密集推出幅地块。

早报记者根据浦东新区规土局提供的资料测算，这幅地块的总占地面积约为公顷，用地性质多为商业商住办或

住宅用地。

一位央企开发商介绍，上半年浦东商务委牵头也搞过一次推介会，但最后很多土地没有推出来，“因为大多为

商办用地，且部分地块达不到开发商关于人气和交通条件的要求。浦东新区规土局提供的资料显示，已确定供

地时间的幅地块中，其中幅地块的计划推地时间是20年。

”富力地产投资部一位人士在推介会上对早报记者称，该公司想在上海打造富力中心，但富力中心的选址一定

要在市中心，而今年推出的(地理位置)优质地块不多。”上述开发商举例称，一块地周边住宅的售价是万元/平

方米，如果地块的楼板价就接近万元/平方米，未来的利润空间将很小。

国土资源部今年月公布的年全国住房用地供应计划中，上海计划供地公顷，比去年减少公顷，其中保障房用地

为公顷。相关报道：秋季土地推介会成功举办--秋季土地推介会成功举办十余城市携精华地块参展--上海今年

最大规模土地推介：亩或值亿--奉贤昨集中推介亩土地保障房占不小比例--为后期定价做准备上海嘉定招商推

介公顷土地--2610201“有近半数地块计划今年底明年初推出”一市场人士称，近期没有斩获土地的开发商对后

市的看法仍比较谨慎。

原文地址：http://jawcrusher.biz/xkj/LzUuPuDongskmzD.html
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